

**Sascha Knell hat eine neue Single
"Bolacker West" welche am 05.04.2024
Release feiert – überraschenderweise in
Mundart!**

Der Solothurner Musiker Sascha Knell enthüllt mit seiner neuesten Single "Bolacker West" eine bewegende Hommage an die Zusammenarbeit und Unternehmenskultur bei der ROTH GRUPPE in Gerlafingen. Als Projektleiter Brandschutz hat Knell nicht nur eine herausragende Karriere, sondern auch eine tiefe Verbundenheit zu seinem Arbeitgeber entwickelt, die er nun in diesem einzigartigen Lied zum Ausdruck bringt.

Mit 15 Jahren Erfahrung in der ROTH GRUPPE hat Sascha Knell nicht nur die Dynamik und Entwicklung des Unternehmens hautnah miterlebt, sondern auch dessen Werte und Arbeitskultur verinnerlicht. "Bolacker West" erzählt die Geschichte des ehemaligen CEO's Stefan Blaser, eines Mannes, der die Firma geprägt hat wie kein anderer. Durch die Zeilen des Liedes wird die Atmosphäre von Geschäftstreffen, Verhandlungen und gemeinsamen Projekten lebendig, während Knell den Respekt und die Anerkennung für Blaser und die kollegiale Atmosphäre innerhalb des Unternehmens zum Ausdruck bringt.

"Für mich ist 'Bolacker West' nicht nur ein Lied, sondern eine Hommage an die Menschen und die Atmosphäre, die meine berufliche Laufbahn bei der ROTH GRUPPE geprägt haben", sagt Knell über seine neue Single.

Sascha Knell hat bisher ausschließlich englischsprachige Songs veröffentlicht, darunter sein Debut Album "Something For You", das Anfang 2023 erschien. Mit "Bolacker West" bricht er nun die Grenzen seiner künstlerischen Ausdrucksweise und zeigt seine Vielseitigkeit und sein Engagement für die Schweizer Kultur und Sprache.

Die Veröffentlichung von "Bolacker West" am 05. April 2024 verspricht ein musikalisches Ereignis zu werden, das man nicht verpassen sollte.



© Bojan Zupan, MD9 Arts

Für weitere Informationen, Interviews oder Rezensionen kontaktieren Sie bitte:

E-Mail: info@saschaknell.com